

HLA Vistahermosa y la UMH, juntos en el prestigioso Máster de Medicina y Genética Reproductivas - Diario Información - 19/10/2019



HLA Vistahermosa y la UMH, juntos en el prestigioso Máster de Medicina y Genética Reproductivas

■ Hace unos días el rector de la Universidad Miguel Hernández (UMH) y catedrático de Genética, Juan José Ruiz, inauguraba la XIX edición del Máster de Medicina y Genética Reproductivas, acompañado por la directora del hospital HLA Vistahermosa, Concha Giner, el presidente del Grupo UR Internacional y director de la Unidad de Reproducción HLA Vistahermosa, el doctor José López Gálvez, y el director académico del Máster, el doctor Joaquín Rueda, también director de la Unidad de Genética HLA Vistahermosa. El curso especializará a un total de 12 alumnos de distintas provincias españolas e internacionales llegados desde México, Italia o Rusia, en los campos de la medicina, biología y genética reproductivas, facilitándoles su incorporación a equipos de trabajo multidisciplinares de esta emergente área de salud. El programa, organizado conjuntamente por las unidades de Reproducción y Genética HLA Vistahermosa y la Cátedra de Biomedicina Reproductiva Vistahermosa de la UMH, con el patrocinio de la Fundación ASISA y el auspicio de ASEBIR, ASES y la SEFE, incluye el ciclo de conferencias «Controversias en Reproducción», donde intervienen un elenco de profesionales, científicos e investigadores de los mejores centros de reproducción asistida y genética de España, aportando un alto nivel de conocimientos.